

Brenthonne

"Demi-vogue" mais carton plein pour le vide-greniers

Temps superbe et belle fréquentation au vide-greniers de Brenthonne, tant par la présence des nombreux exposants venus remplir le stade de foot, que par les visiteurs venus flâner un moment. Quelques animations, telles que château gonflable, des stands maquillages et pêche à la ligne pour les enfants, sont venus agrémenter cette journée familiale.

Le comité des fêtes, organisateur de cette traditionnelle manifestation, s'est réjoui de la réussite de cette journée. « Pour les irréductibles de la vogue et pour les nombreux villageois qui sont très attachés



à leur fête de village, celle-ci devrait de nouveau avoir lieu en 2016, sous réserve toutefois de nouveaux membres au sein de notre comité, mais aussi de bénévoles et de bras prêts à venir en aide à notre petite équipe et à s'investir à nos côtés lors de cette grosse manifestation. Nous avons très envie de faire perdurer cette belle tradition dans les années à venir car cette fête de village nous tient à cœur. Mais sans bénévoles, sans l'aide, le soutien et l'investissement des villageois, rien ne sera possible », a indiqué la présidente Chantal Hoegen.

E.M.